

# Schwarzwälder Bote

## Kommunalwahl in Neubulach

### Manch junger Kandidat geht ins Rennen

[Lena Knöllner](#) 07.03.2024 - 16:46 Uhr



Im Sitzungssaal des Neubulacher Rathauses wird bald ein neues Gremium tagen. *Foto: Thomas Fritsch*

Bald wird auch in Neubulach ein neuer Gemeinderat gewählt. Eine der Listen ist bereits fast voll, bei den anderen hapert es bei der Suche nach Ehrenamtlichen noch etwas. Klar ist: Einige aktuelle Ratsmitglieder lassen sich nicht mehr aufstellen.

Die **Kommunalwahl** am 9. Juni wirft bereits ihre Schatten voraus. Auch die Fraktionen im **Neubulacher Gemeinderat** sind bereist emsig dabei, ihre Listen zu füllen. Wie läuft die Kandidatensuche bisher? Wir haben nachgehakt.

**Das sagt die UGL** Mit der **Kommunalwahl** befasse sich die Fraktion gedanklich schon seit einem halben Jahr. Die beiden bisherigen Stadträte Björn Ahsbahs und Andreas Kubesch werden wieder antreten. Die Altersspanne ist groß: „Insgesamt sind wir zehn Kandidaten, 17 bis 70 Jahre alt“, sagt Andreas Kubesch. Und weiter: „Wir haben eine gute Mischung nach Berufen, Alter, Männern und Frauen.“

### „Überschaubare Warteschlange“

Wie viele Kandidaten letztendlich zusammengekommen sind, das verrät Kubesch nicht. Nur so viel: „Leider können wir nicht alle Listenplätze besetzen.“ Denn die Warteschlange der Interessenten sei überschaubar gewesen und „wir mussten in unserem Umfeld durchaus Überzeugungsarbeit leisten“, so der Stadtrat.

Es dürften wohl mindestens sechs Kandidaten sein: „Durch die Stimmenhäufung können unsere Anhänger aber alle 18 Stimmen auf der UGL-Liste unterbringen“, sagt Kubesch. Bei einer Person können nämlich maximal drei Kreuzchen gemacht werden. Im Zuge der Vorbereitungen hat es auch eine Überraschung gegeben: „Der junge Kandidat kam aus eigenem Antrieb auf uns zu, das freut uns ganz besonders.“